



Berliner Startup kinderfee.de auf der SXSW am Puls der Zeit

kinderfee.de, ein junges Berliner Startup-Unternehmen, nahm im März an der South by Southwest, SXSW, einer der weltgrößten Festivals der Kreativen aus der Musik-, Film- und Technikbranche in Austin Texas teil.

Der Online-Familienservice kinderfee.de, bringt Tagespflegepersonen, Kinderfrauen und Babysitter mit jungen Familien, die auf der Suche nach einer qualifizierten Kinderbetreuung sind, entsprechend ihrer konkreten Wünschen und Vorstellungen zusammen. Die Geschäftsführer Stefan Gärtner und Daan Löning trafen auf dem Festival mit Startups und Gründern aus den USA zusammen, um auf verschiedenen Nachmittags- und Abendveranstaltungen Ideen auszutauschen und neue Entwicklungen zu diskutieren. "Unsere Produktentwicklung wird das Treffen die nächsten Monate stark beeinflussen", erklärte Daan Löning. Die Gründer fanden es besonders interessant, neue Blickwinkel und Perspektiven amerikanischer Unternehmen kennenzulernen. Denn deren Ansatz ist in erster Linie: Think big.

Pressekontakt

kinderfee.de GmbH

Frau Lena Blaudez
Windscheidstr. 18
10627 Berlin

kinderfee.de
Lena.Blaudez@kinderfee.de

Firmenkontakt

kinderfee.de GmbH

Frau Lena Blaudez
Windscheidstr. 18
10627 Berlin

kinderfee.de
Lena.Blaudez@kinderfee.de

kinderfee.de ist ein neuer Online Familienservice, der jungen Familien und alleinerziehenden Eltern dabei hilft, qualifizierte Kinderbetreuer in ihrer Nähe zu finden. Auf kinderfee.de können Eltern gezielt nach Tagesmüttern und -vätern, Babysittern und Kinderfrauen suchen.

Anlage: Bild

